



PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#45/ BALAQ - "BALAC "

Números 22:2 - 25:9

Día 2. Números 22:6-12

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos lo más posible a lo que el autor Divino nos quiso comunicar. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

Continuemos estudiando la porción llamada JUQAT.

Números 22 Biblia Textual (BTX)

6. Ven ahora, te ruego, y maldíceme a este pueblo porque es demasiado poderoso para mí. Quizá yo pueda herirlo, y lo echaremos de la tierra, porque yo sé que a quien tú bendigas, será bendito, y al que tú maldigas, será maldito.

- ❖ Balac reconoció el poder maligno que manejaba Balaam.
- ❖ Pidió ayuda a Balaam reconociendo sus poderes.
 - Yo se que a quien tu bendigas será bendito.
 - Al que tu maldigas, será maldito.
- ❖ * No le pidió que los destruyera, sino que le ayudara, para que luego el pudiera destruirlos.
- ❖ * Pidió que los debilitara.

7. Fueron, pues, los ancianos de Moab y los ancianos de Madián con la paga para el adivino en sus manos, y llegaron a Balaam, y le hablaron las palabras de Balac.

- ❖ * Envío mensajeros.
- ❖ * Con la paga de adivinación.

8.Y él les dijo: Alojaos aquí esta noche, y yo os comunicaré la palabra conforme YHVH me hable. Así los príncipes de Moab se quedaron con Balaam.

- ❖ Alojaos aquí esta noche.
- ❖ Les devolveré palabra, tal como hable YHVH a mí.
- ❖ Este hechicero imaginaba que YHVH, era otra potestad más, con la que él podía relacionarse.
 - Los demonios cuando experimentaban la presencia de Yehoshua, le llamaban "Hijo del bendito"
 - El cómo brujo, sabia y detectaba que el pueblo que venia era el Pueblo de Adonay.
 - Esta deidad de los hebreos se llama Adonay, pensó él.
 - Le voy a preguntar a Adonay, qué es lo que quiere.
 - El pensaba con ignorancia, que podría igualarse con Adonay como con todas las otras potestades.
 - El pensaba que podía relacionarse con Adonay de "tú a tu"
 - Esto deja claro que el brujo no sabe cómo opera el mismo HaSatan. Esto es parte del engaño en que vive el hechicero.
 - Todos sabemos hoy que los dioses de las naciones son demonios.
 - Los filisteos, los babilónicos pensaban y preguntaban con arrogancia ¿quién es el dios de los hebreos?, si nuestros dioses han derrotado a todos los pueblos.
 - Ellos no sabían que servían a uno solo, pensaban que Satanás estaba dividido en "deidades regionales", ignorando que existe una sola organización satánica.
 - Ya para este entonces los Midianitas sabían quién es el Dios de los hebreos. Recordemos que Yitro (Jetro) había regresado del desierto a Midiam, este no se quedó con los Israelitas, el debió haber comunicado acerca del Dios de Israel a Midiam.
 - Los antiguos pensaban que los dioses eran territoriales, ignorando que servían a HaSatan con toda su estructura, el cual no esta dividido.
 - Todos los ídolos de las naciones, si es que existían, eran demonios, de lo contrario eran simple imaginación humana, plasmados en una obra de cualquier material.
 - Otra cosa es cuando se expresaban manifestaciones sobrenaturales de poder satánico, que identificaban una potestad de las tinieblas.

- El Apóstol Pablo expresa claramente que lo que los gentiles sacrifican a los ídolos, a los demonios lo sacrifican.
- 1 corintios 10.20 "Antes digo que lo que los gentiles sacrifican, a los demonios lo sacrifican, y no a Dios; y no quiero que vosotros os hagáis partícipes con los demonios".
- Cuando Israel se acercó a Jericó, recordemos que Rahab, le dejó saber a los exploradores que todos conocían del Dios de Israel y como había destruido a los enemigos de Israel.

9.Y vino 'Elohim a Balaam, y le dijo: ¿Qué varones son estos que están contigo?

10.Y Balaam dijo a Ha-'Elohim: Balac hijo de Zippor, rey de Moab, ha enviado por mí, diciendo:

11.He aquí, el pueblo que salió de Egipto cubre la superficie de la tierra. Ven pues ahora, y maldícemelo. Quizá pueda yo luchar contra él y echarlo.

1.La palabra que aparece en hebreo es "conjurar".

2.El texto hebreo, no expresa maldícemelo.

12.Entonces 'Elohim dijo a Balaam: No irás con ellos ni maldecirás al pueblo, porque él es bendito.

- ❖ No iras "junto con ellos"
- ❖ Fue la expresión clara de la Voluntad de Hashem.
- ❖ No maldecirás a este pueblo porque es bendito.
- ❖ Ya está adoptado, no lo podrás "separar."
- ❖ Eclesiastés; lo que esta separado no lo puedes unir, lo que esta unido no lo puedes separar.
- ❖ ¿Quién nos podrá separar del amor de Dios? Ninguna cosa creada nos puede separar del amor de Dios, mucho menos un hechicero.
- ❖ Deuteronomio 14.1 Hijos sois de YHVH vuestro Dios.
- ❖ Somos hijos, somos herederos. Somos tenidos por hijos. La calidad de hijos no puede ser rota por un hechicero.
- ❖ Un hechicero no puede deshacer lo que Dios ha determinado para su pueblo. HaleluYAH.

"Gracias Adon Yehoshúa' HaMashíaj, porque nada nos puede separar de tu amor".

Usado con permiso de Eric de Jesus Rodríguez Mendoza.